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Capteur de Porte encastrable 

Recessed door Sensor  

SLDOOR-R8 

 
 

 

 
L'interrupteur utilise une technologie de détection inf rarouge sans contact 
et la distance de détection peut atteindre 30 à 60 mm. La lumière LED est 

allumée et éteinte en bloquant la tête du capteur avec l'interrupteur de 
porte. Cet interrupteur à capteur constitue la solution idéale pour le 
contrôle sans contact des luminaires. Ce produit possède un design 

compact, l'utilisateur n'a besoin d'ouvrir qu'un petit trou d'un diamètre de 
8 mm et la tête du capteur peut être séparée du câble, rendant 
l'installation extrêmement pratique ! 

 
 
The switch utilizes inf rared sensing technology for non-contact control, 

enabling a sensing distance of  30-60mm. By obstructing the sensor head  
with the door switch, the LED light can be easily turned on or of f . This 
sensor switch of fers an optimal solution for controlling luminaires without 

physical contact. With its compact design, users only need to create a 
small 8mm diameter hole for installation. Additionally, the sensor head 
and wire can be separated, making the installation process exceptionally 

convenient. 
 
 

 

 
 
 
Spécifications: 
 

 

 

 

Produit # SLDOOR-R8 

Nom du produit : Capteur de 

Porte 

Operating Voltage: DC12V /24V 

Distance de détection: 30-60mm 

Méthode d'installation: Encastrable 

Dimensions: ¢ 10 x 35mm 

output line length: 1M 
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Méthode d'installation: 

 

1. Perforer un trou de f il de φ 8 sur le panneau stratif ié, puis faire passer le f il terminal à travers le trou pour 
le connecter à la boîte de commande.  

(La boîte de commande est reliée à l'alimentation électrique et aux lampes, comme indiqué dans la f igure  

ci-dessous).    
 
    Drill a φ 8 wire hole on the laminate , and then pass the terminal wire through the hole to connect with the control box 

   ( The control box is connected to the power supply and lamps , as shown in the f igure below). 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Insérez l'interrupteur de contact de porte connecté dans le stratifié perforé (comme indiqué dans la figure ci-
dessous). 

       Insert the connected door contact switch into the perforated laminate ( as shown in the f igure below). 
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Ce produit comprend une boîte de contrôle qui gère deux capteurs. Si 
vous avez besoin de connexions supplémentaires, un distributeur est 

nécessaire. Veuillez consulter le fournisseur pour plus d'informations.  

 

 This Product includes a control box that operates two sensors. If  you 
require additional connections, a distributor is necessary. Please 
consult the supplier for further information. 

 
 

Instructions de sécurité : 

 
Veuillez respecter les consignes suivantes : 

• Ce produit est destiné à une utilisation en intérieur uniquement. 

• Lors de l'installation et de l'utilisation de l'interrupteur, suivez strictement les instructions détaillées dans ce 
manuel.  

• Évitez d'installer l'interrupteur dans des endroits où de l'eau pourrait goutter. 

 

Please adhere to the following guidelines: 

 

• This product is intended for indoor use only. 

• During installation and usage of the switch, strictly follow the instructions outlined in this manual. 

• Avoid installing the switch in areas where water may drip. 


